



FEDERACION AGRARIA ARGENTINA

"La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912"

ANTE LA LLEGADA DE UN GRUPO EXTRANJERO A SANCOR Debe haber intervención estatal para salvar al cooperativismo de la voracidad del mercado

La Federación Agraria Argentina expresa su profundo desagrado ante la posibilidad de que un grupo extranjero se quede con el control de Sancor, una de las cooperativas más importantes del país. De esta manera, cambiaría la finalidad por la que fue creada por cientos de tamberos y cooperativas de base en 1938, desconociendo el capital social de 68 años, logrado con el esfuerzo de todos los productores lecheros.

En este contexto, reiteramos nuestra advertencia al gobierno nacional y especialmente a la ministra de Economía, Felisa Miceli, sobre el creciente proceso de extranjerización de la economía, de nuestros recursos naturales y la producción nacional.

Hoy, 15 millones de hectáreas están en manos foráneas, al tiempo que se sigue concentrando el sector lácteo, la industria frigorífica, las explotaciones mineras y petroleras, la comercialización y la exportación de granos.

Es en este escenario que la Federación Agraria viene sosteniendo que si no se implementa una política de producción nacional basada en un desarrollo ambiental y económicamente sostenible, se fomenta una vez más la creciente concentración de la renta agraria y de la riqueza nacional que está padeciendo el país.

La situación de Sancor debió preverse hace tiempo. Se tendría que haber dado una política especial de sostenimiento de la Cooperativa, como parte de una estrategia de fomento nacional del cooperativismo y del fortalecimiento del empresariado nacional Pyme. Por eso, desde FAA instamos **a que no se permita este acuerdo de inversión y se privilegie el sostenimiento y viabilidad de la Cooperativa Sancor.**

Rosario 14 de Noviembre de 2006